
 第１回碧南市まなびさぽーと資金支給審査会 会議録  

日時  

 令和元年６月２１日（金）午前１０時００分～午前１１時００分 

場所 

 碧南市役所５階 教育委員会室 

出席者及び欠席者 

 (1) 出席者   碧南高等学校長  伊豫田祥子、 

碧南市主任児童委員代表 鈴木政枝、 

南中学校長  川隅義孝、 

中央中学校長 小島真由子 

学校教育課長 鈴木裕 

 (2) 事務局職員 教育長 生田弘幸、教育部長 奥谷直人、 

庶務課長 村松幸雄、庶務課係長  亀島有香、 

庶務課主事 杉浦涼太 

(3) 欠席者      東中学校ＰＴＡ副会長 海野真琴 

傍聴者 ０人 

会議内容 

 １ 開会 

 ２ 碧南市まなびさぽーと資金支給審査会委員の任命について  

 ３ 教育長あいさつ 

 ４ 会長あいさつ 

 ５ 副会長の指名 

 ６ 碧南市まなびさぽーと資金制度について  

 ７ 議題 

(1) 令和元年度碧南市まなびさぽーと高校生新規申請者の認定について  

(2) 令和元年度碧南市まなびさぽーと高校生継続申請者の認定について  

 ８ その他 

(1) 碧南市まなびさぽーと中学生の部について  

(2) 次回開催予定について  

９ 閉会 



議事の要旨 

１ 開会 

   開会を宣言。 

 ２ 碧南市まなびさぽーと資金支給審査会委員の任命について  

   委員の任期は２年間で、前回が平成２９年４月１日から平成３１年３月３

１日をもって終了。今年度は改選の年になるため全員の方を新たに任命した。

任期は平成３１年４月１日から令和３年３月３１日まで。  

 ３ 教育長あいさつ 

   （教育長のあいさつ。）  

 ４ 会長あいさつ 

   （会長のあいさつ。）  

 ５ 副会長の指名 

   前任者が退任したため、川隅義孝委員を副会長とすることに決定した。  

 ６ 碧南市まなびさぽーと資金制度について  

   事務局から、参考資料１により、まなびさぽーと資金制度について説明。 

   （質疑なし。） 

 ７ 議題 

(1) 令和元年度碧南市まなびさぽーと高校生新規申請者の認定について  

  事務局から資料１（個人情報等があるため、資料は非公表）により説明。  

  新規申請者は７名。 

 審議の結果、新規申請者７名のうち１名を認定した。 

  （主な質疑）  

会 長：ご自由に発言、審議お願いいたします。  

委 員：この申請書は 1 年生の時に申請しますが、2 年生からの申請はできな 

いという理解でよかったでしょうか。 

事務局：はい。 

委 員：所得が基準を超していて、今後基準内に下がっても再度申請できない 

ということですね  

事務局：そのとおりです。 

 



 (2) 令和元年度碧南市まなびさぽーと高校生継続者の認定について  

 事務局から資料２（個人情報等があるため、資料は非公表）により説明。 

 継続申請者は８名。２名辞退。 

 審査の結果、継続申請者８名を認定した。 

  （主な質疑）  

会 長：ご自由に発言、審議お願いいたします。  

委 員：２名が継続の申請をしなかったということですが、申請をしないと  

いう意思表示、届け等を提出するのでしょうか。  

事務局：期限までに提出がありませんでしたので、連絡して意思確認を取り 

ました。２名とも成績の関係で申請をしないとの回答でした。  

委 員：意思確認をされているということですね。わかりました。  

ありがとうございました。  

委 員：景気が良くなって所得が上がったということならいいですが、成績  

の関係で自ら辞退したということですね。   

委 員：成績が基準に近い数字の場合がありますが、継続の申請者は自分の 

成績と基準をご存知なのでしょうか。 

事務局：はい。 

委 員：がんばりなさいと言ってあげたい。申請書の成績は自分で書くの  

ですか。 

事務局：いいえ、学校から送っていただきます。  

委 員：進学した学校で成績の基準が違う、厳しい部分もあるのでは。 

委 員：学校がどういう部分で点をつけるか観点が違う部分もあります。 

委 員：成績の３．５は高校で妥当なのでしょうか。  

委 員：成績優秀という前提を考えれば、３．５は良いライン。  

委 員：怪我など大きなことがあった際に審議するのが良いかもしれません。 

委 員：怪我で体育の実技ができないと大きく成績が下がりますからね。  

 ８ その他 

(1) 碧南市まなびさぽーと中学生の部について  

事務局から参考資料２により、まなびさぽーと資金中学生の部について説明。 

送付した通知に記載のとおり、次回開催日は 10 月 30 日であることを伝えた。 



 （質疑なし。）  

 ９ 閉会 

   閉会を宣言。 


